

# *Les sanctions des États-Unis et du Canada sont rejetées au Venezuela*

---



Caracas, 27 septembre (RHC)- L'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela a rejeté les nouvelles sanctions prises contre ce pays sud-américain par les gouvernements des États-Unis et du Canada.

La présidente de cet organe, Delcy Rodríguez, a assuré que les sanctions tentent de saper le processus de dialogue promu par le président Nicolás Maduro.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/142655-les-sanctions-des-etats-unis-et-du-canada-sont-rejetees-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**